

Extraits du Compte rendu Préfectoral de la CSS du 11 avril 2019

Au mieux on constate que pour sortir 1 colis il faut en déplacer 3,68, parfois plusieurs fois :

Au cours des opérations :

- 94,6 % des tonnages de mercure ont été déstockés ;
- 1 825 colis ont été déstockés, soit 2,7 % du nombre initial ;
- 2 379 tonnes de déchets ont été déstockées, soit 5,4 % du tonnage initial ;
- 3,7 colis ont été déplacés pour chaque colis déstocké, soit 6 716 colis.

Le coût d'élimination s'élève à 867 euros par tonne reconditionnée ou 559 euros par colis reconditionné. Le coût global revient à 9 574 euros par tonne déstockée ou de 12 481 euros par colis déstocké.

M. Barberot observe que le BRGM avait indiqué le 8 avril que plus de 8 000 colis ont été déplacés.

Mme Schumpp indique qu'il s'agit sans doute de la somme des colis déplacés (6 716) et des colis extraits (1 825). Elle pourra cependant vérifier ce point.